

Qualitas Energy adquiere el negocio alemán de 1,4 GW de desarrollo de energía eólica terrestre de DunoAir

- *El negocio de desarrollo de energía eólica terrestre de DunoAir, con sede en Tréveris (Trier), se enfoca en la prestación de servicios integrales de planificación y construcción de parques eólicos en Alemania*
- *Con esta operación, Qualitas Energy incorpora 1,4 GW de proyectos en desarrollo a su plataforma alemana, que alcanza los 2,9 GW de capacidad total en el país. La compañía espera elevar esa cifra hasta los 6,2 GW en los próximos dos años mediante un ambicioso plan de inversión en Alemania*
- *Qualitas Energy sigue demostrando su compromiso con el sector de las energías renovables en Alemania y refuerza su posición como uno de los actores clave en el país*
- *DunoAir Windverwaltung GmbH, DunoAir Windpark Management BV, DunoAir Stromhandels GmbH y DunoAir International BV no se incluyen en esta transacción*
- *DunoAir International BV se centra en mercados fuera de Alemania*

Berlín, 11 de abril de 2023. – Qualitas Energy, una plataforma global de inversión y gestión especializada en energía renovable, transición energética e inversión en infraestructura sostenible, ha cerrado la adquisición del consolidado negocio alemán de desarrollo de energía eólica terrestre de DunoAir (DunoAir Windpark Planung GmbH). La operación, ejecutada a través de su filial en Alemania, Qualitas Energy Deutschland GmbH, permitirá a Qualitas Energy alcanzar los 2,9 GW de capacidad total en su plataforma alemana, una cifra que se espera que aumente hasta los 6,2 GW gracias a las inversiones previstas que la compañía acometerá en el país en los próximos dos años.

Con sede en la ciudad de Tréveris y un equipo local experimentado, el negocio alemán de desarrollo de energía eólica terrestre de DunoAir se encarga de la prestación de servicios integrales de planificación y construcción de parques eólicos en Alemania, principalmente en la región occidental del país. Su cartera actual cuenta con 1,4 GW de proyectos eólicos en desarrollo.

El negocio alemán de desarrollo de energía eólica terrestre de DunoAir mantendrá su estructura organizativa y seguirá operando bajo la misma marca para continuar con su estrategia, centrada en contribuir a una política energética sostenible, responsable y alineada con un compromiso constante con las energías renovables.

Tanto Qualitas Energy como el negocio alemán de desarrollo de energía eólica terrestre de DunoAir se beneficiarán de las sinergias resultantes de la especialización de cada una de ellas en el sector de las energías renovables.

Daniel Parejo, socio y Chief Investment Officer (CIO) de Qualitas Energy, ha afirmado: “Estamos encantados de unir fuerzas con DunoAir, una empresa con la que compartimos el compromiso con la transición hacia una economía descarbonizada. Qualitas Energy sigue invirtiendo en la adquisición de proyectos alemanes e internacionales de energía renovable y esto representa un gran paso hacia nuestro objetivo de convertirnos en una de las plataformas clave en el mercado alemán”.

Arjen C.F. Ploeg, consejero delegado de Grupo DunoAir, ha asegurado: “Estamos orgullosos de haber creado una compañía reconocida por su estrategia empresarial y sus soluciones líderes en el sector. Esta adquisición representa una evolución natural para nuestro negocio y nos permite ampliar nuestro alcance e impacto. Estamos seguros de que esta nueva asociación supondrá un éxito aún mayor para nuestros grupos de interés, y esperamos unir fuerzas con Qualitas Energy y seguir aportando a nuestra visión compartida hacia la transición energética”.

Niels Ploeg, director de Expansión de Grupo DunoAir, ha añadido: “He disfrutado trabajando en esta operación durante el último año y creo que hemos alcanzado un gran resultado. Tras completar con éxito esta transacción, ahora nos centraremos en el desarrollo de parques eólicos fuera de Alemania, especialmente en Sudáfrica”.

Qualitas Energy, un actor clave en Alemania

Esta adquisición permite a Qualitas Energy incorporar 1,4 GW de proyectos eólicos en desarrollo, lo que eleva la capacidad total de desarrollo de su plataforma alemana a 2,9 GW. Estos parques eólicos se están desarrollando actualmente con éxito para aumentar significativamente la generación de energía eólica responsable y beneficiosa para el medio ambiente.

A través de una ambiciosa estrategia de inversión en el marco del fondo Q-Energy V, la compañía espera que su plataforma en Alemania sea testigo de una notable expansión de 3,3 GW adicionales a corto y medio plazo, lo que le permitirá alcanzar una capacidad estimada de 6,2 GW en el país. Esto contribuirá a impulsar aún más los esfuerzos de Qualitas Energy para apoyar la transición energética.

La adquisición del negocio alemán de desarrollo de energía eólica terrestre de DunoAir sigue demostrando el compromiso de la compañía con el sector de las energías renovables en Alemania y refuerza su posición como uno de los actores clave en el país.

La cartera global de Qualitas Energy en España, Alemania, Reino Unido, Italia y Polonia cuenta ahora con más de 5 GW de activos de energías renovables operativos y en desarrollo, de los que más de 3 GW son eólicos.

Qualitas Energy Deutschland GmbH, compañía que forma parte del grupo Qualitas Energy, está comprometida con el impulso de la transición hacia una economía descarbonizada y se centra en la adquisición, financiación, desarrollo de proyectos, construcción y explotación de turbinas eólicas terrestres con un equipo de más de 160 empleados en sus oficinas de Berlín, Hamburgo y Wiesbaden, a las que pronto se sumará una nueva oficina en Stuttgart.

Qualitas Energy ha sido asesorada en esta transacción por Dentons (fiscal, jurídico) y por Augusta&Co (financiero). DunoAir, por su parte, ha contado con el asesoramiento de Greencap Partners (financiero) y Ashurst (jurídico).

Acerca de Qualitas Energy

Qualitas Energy es una plataforma global de inversión y gestión especializada en energía renovable, transición energética e inversión en infraestructura sostenible.

Desde 2006, el equipo de Qualitas Energy ha gestionado inversiones de más de 11.000 millones de euros en todo el mundo. Esta inversión se ha desplegado a través de cinco vehículos: Fotowatio / FRV, Vela Energy, Q-Energy III, Q-Energy IV y Q-Energy V.

Qualitas Energy cuenta en la actualidad con un porfolio de activos operativos y en desarrollo de más de 5 GW de energía, incluyendo más de 3 GW de energía eólica, 1 GWp de energía solar fotovoltaica, 242 MW de energía solar térmica (CSP), 243 MW de baterías y 435 MW de gas natural renovable en España, Alemania, Reino Unido, Italia y Polonia.

Los activos operativos generan actualmente suficiente energía limpia para abastecer a más de 250.000 hogares y evitar la emisión de 400.000 toneladas de CO2 al año.

El equipo de Qualitas Energy está compuesto por más de 500 profesionales repartidos en siete oficinas en Madrid, Berlín, Hamburgo, Wiesbaden, Londres, Milán y Varsovia.

Para más información, visite qualitasenergy.com

Acerca de DunoAir

El grupo DunoAir fue fundado en 2004 por Arjen Ploeg en los Países Bajos. DunoAir es una compañía de servicios integrales especializada en el desarrollo y la explotación de parques eólicos en emplazamientos eólicos preferentes de Alemania y el extranjero. En Alemania, la compañía ha desplegado más de 120 turbinas en los últimos 20 años.

El grupo cuenta actualmente con otras cuatro compañías que no han formado parte de esta transacción: DunoAir Windverwaltung GmbH, DunoAir Windpark Management BV, DunoAir Stromhandels GmbH y DunoAir International BV.

Contacto para medios

Qualitas Energy

Henar Hernández

Directora global de comunicación de Qualitas Energy

henar.hernandez@qenergy.com

+34 697 11 68 72

Theresa Tolle

Manager de comunicación – Qualitas Energy Deutschland GmbH

theresa.tolle@qenergy.com

+49 30 8632 362 36

Carlos Serrano

Harmon

cserrano@harmon.es

+34 669 51 93 98



DunoAir International BV

Niels Ploeg

n.ploeg@dunoair.com

+31 6 20117486